

B12 Robin Korte

Tagesordnungspunkt: 2.2. Offen, ordentlich (6 Plätze)

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Bei der nächsten LDK wird es vor allem um die Vorbereitung der Kommunalwahl gehen, inhaltlich und personell.

Als kommunalpolitischer Sprecher der Landtagsfraktion ist mir ein großes Anliegen, dass wir GRÜNE deutlich machen, dass wir Kommunalpartei sind und bleiben wollen. Von Münster und Köln über Aachen bis Nettetal und Emsdetten, sind wir mit der letzten Kommunalwahl 2020 zur entscheidenden politischen Kraft in vielen Rathäusern aufgestiegen und haben als solche viel in Bewegung gesetzt. In Hunderten Städten und Gemeinden NRWs sind wir Teil einer Mehrheit und zeigen in unterschiedlichen Konstellationen (von Schwarz-Grün über die Ampel bis zu Bündnissen mit Volt und der Linken), dass wir GRÜNE Verantwortung für den Zusammenhalt in unseren Städtentragen und dabei zugleich den Unterschied für eine progressive Politik machen.

Diese Grüne kommunale Stärke gilt es für NRW zu verteidigen. Denn ein lebenswertes Land braucht lebenswerte Städte und die gibt es nicht mit Stillstand sondern nur mit Fortschritt: mit einer ambitionierten Verkehrs- und Wärmewende, einer Stadtplanung, die auch an zukünftige Generationen denkt, mit Einsatz für ein Zusammenleben in Vielfalt und Zusammenhalt.

Dafür braucht es uns – und eine gemeinsame GRÜNE Vision für NRW, zu der wir aus Münster vieles beisteuern und vieles mitnehmen können. Als euer Landtagsabgeordneter und Kandidat für den nächsten Stadtrat will ich diesen „Austausch“ gerne unterstützen.

Außerdem stehen natürlich die Wahlen zu den Listen der Landschaftsversammlung des LWL sowie des Regionalrats Münsterland an. Hier ist mir wichtig, dass wir als KV Münster gut vertreten sind und gute Ansprechpartner*innen für unsere Kommunalpolitik finden. In beiden Gremien sollten wir dabei auch auf einen gewissen Generationenwechsel Wert legen.

Bereits im Oktober habt ihr mich als Delegierten für die LDK gewählt. Aufgrund von Formalia muss nun neu gewählt werden. Ich würde mich freuen, wenn ihr mich als euren Delegierten bestätigt.



Alter:
37

Geschlecht:
männlich